

11.12.2018

Engelmarkt am Breslauer Platz



Wie jedes Jahr auf dem Engelmarkt am Breslauer Platz waren wir auch dieses mal wieder dabei. Das Wetter hat mitgemacht, wir hatten viele Besucher an unserem Stand und eine weihnachtliche Stimmung war zu spüren.

Durch die tolle Mithilfe vieler Eltern, die selbstgemachte Marmelade, Plätzchen hergestellt und viele schöne Dinge handgefertigt haben, konnten wir wieder für den Kindergarten Geld einnehmen. Mit den Einnahmen vom Basar und vom Engelmarkt haben wir eine neue Kinderküche für die Kinder kaufen können.

Wir bedanken uns ganz herzlich für die Unterstützung aller Mitwirkenden.

Danke!!!!

